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自 由 民 主 党 ３番 高 宮 光 敏

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興・創生について 知 事 復興・総合計画

課

復興・創生を実現するため、全県民が一丸となって取り組

むべきと思うが、知事の考えを尋ねたい。

二 地域経済・産業について

１ 県は、被災事業者の事業再開等をどのように支援してい 商工労働部長 経 営 金 融 課

くのか尋ねたい。

２ 県は、イノベーション・コースト構想の効果をどのよう 企画調整部長 企 画 調 整 課

に全県に波及させるのか尋ねたい。

３ 県は、県内における自動運転技術の開発促進に向け、ど 商工労働部長 ロボット産業推

のように取り組んでいくのか尋ねたい。 進室

４ 若手就農者の定着に向けた就農初期段階の支援策につい 農林水産部長 農業担い手課

て尋ねたい。

三 地域医療について

１ 県内で医療に従事する医師数の目標値は、二次医療圏よ 保健福祉部長 地 域 医 療 課

り小さい地域で診療科ごとに設定すべきと思うが、県の考 医療人材対策室

えを尋ねたい。

２ 県は、歯科医療提供体制の充実に向け、歯科衛生士や歯 〃 医療人材対策室

科技工士の確保にどのように取り組んでいくのか尋ねた 地 域 医 療 課

い。

四 農業と福祉の連携について 〃 障がい福祉課

農業と福祉の連携を一層促進すべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 県立特別支援学校の整備について 教 育 長 教 育 庁

県立特別支援学校の全県的な整備をどのように進めていく

のか、県教育委員会の考えを尋ねたい。

六 児童生徒への薬物乱用防止教育について 〃 〃

県教育委員会は、公立学校における児童生徒への薬物乱用

防止教育にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

七 子どもたちの社会体験活動について 〃 〃

県教育委員会は、子どもたちの生きる力を育むための社会

体験活動にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

八 国道４５９号の復旧について 土 木 部 長 道 路 管 理 課

本年９月に発生した国道４５９号萩坂地区の斜面崩落につ

いて、復旧状況と今後の見通しを尋ねたい。


